## 28 de septiembre: Oración por todas las familias del mundo desde Valdebebas

El Papa Francisco, desde el Ángelus en Roma, se une a las ceremonias de Madrid. El obispo Javier Echevarría, prelado del Opus Dei: "Familias: el Señor os ama y se halla presente en vuestro matrimonio". Esta mañana se ha celebrado la Misa de acción por la beatificación de Álvaro del Portillo. Ha tenido lugar en las mismas calles de Valdebebas donde ayer se reunieron más de 200.000 asistentes a la beatificación. Muchos de ellos volvieron a sus hogares en el mismo día para abaratar el viaje, pero hoy todavía asistieron varias decenas de miles de personas.

Al inicio de la ceremonia durante el Ángelus, el <u>Papa Francisco desde</u>
Roma ha recordado la beatificación que tuvo lugar ayer en Madrid y ha pedido que "el ejemplar testimonio cristiano y sacerdotal del obispo Álvaro del Portillo suscite en muchos el deseo de unirse siempre más a Cristo y al Evangelio".

## Oración por las familias de todo el mundo unidos al Papa Francisco

Ante una asistencia formada por familias de diversos países el prelado

del Opus Dei les dedicó buena parte de su homilía. Lo hizo recordando la petición del Papa Francisco de dedicar este domingo a la oración por la celebración de la III Asamblea General Extraordinaria del Sínodo de los Obispos dedicada a la familia: "En este día, que el Santo Padre Francisco dedica a la oración por la familia, nos unimos a las súplicas de toda la Iglesia por esa comunión de amor, esa escuela del Evangelio que es la familia".

Mons. Echevarría se dirigió a las familias para decirles: "el Señor os ama, el Señor se halla presente en vuestro matrimonio, imagen del amor de Cristo por su Iglesia. Sé que muchos de vosotros os dedicáis generosamente a apoyar a otros matrimonios en su camino de fidelidad, a ayudar a muchos otros hogares a ir adelante en un contexto social muchas veces difícil y hasta hostil. ¡Ánimo! Vuestra labor de

testimonio y de evangelización es necesario para el mundo entero".

También quiso agradecerles: "Ahora, damos gracias también a todos los padres y madres de familia que están aquí reunidos, y a todos los que se ocupan de los niños, de los ancianos, de los enfermos"

## La muchedumbre de estos días testimonia la fecundidad de la vida de Álvaro del Portillo

El Prelado comenzó su homilía refiriéndose a la ceremonia de beatificación celebrada el día anterior: "La muchedumbre de estos días, los millones de personas en el mundo, y tantas que ya nos esperan en el Cielo, dan también testimonio de la fecundidad de la vida de don Álvaro". Explicó que "no era propiamente una muchedumbre sino una reunión familiar, unida por el amor a Dios y el amor mutuo. Este mismo amor también se hace más

fuerte hoy en la Eucaristía, en esta Misa de acción de gracias por la beatificación del queridísimo don Álvaro, Obispo, Prelado del Opus Dei".

## Álvaro del Portillo transparentaba la misericordia divina con su solidaridad con los más pobres y abandonados

Durante la Misa de acción de gracias, Mons. Echevarría explicó que "mirando la vida santa de don Álvaro, descubrimos la mano de Dios, la gracia del Espíritu Santo, el don de un amor que nos transforma". El prelado animó a que "los demás descubran en mi vivir la bondad de Dios, como ocurrió en el caminar diario de don Álvaro: ya en este Madrid tan querido, transparentaba la misericordia divina con su solidaridad con los más pobres y abandonados".

En continuidad con ese espíritu solidario, las colectas de las misas de ayer y hoy se destinarán a cuatro proyectos sociales que comenzó el nuevo beato:

- -La construcción de un pabellón materno-infantil en el Niger Foundation Hospital and Diagnostic Centre, en Nigeria, que favorecerá la atención de 12.000 consultas anuales.
- -Un programa para erradicar la malnutrición infantil en Bingerville (Costa de Marfil), que se destinará a 5.000 beneficiarios directos.
- -Cuatro ambulatorios en el área periférica de la República del Congo, desde los que se ofrecerá asistencia sanitaria a 10.000 niños al año.
- -Becas para la formación de sacerdotes africanos en Roma.

Al terminar la ceremonia los 3.500 jóvenes voluntarios colaboraron en

la recogida de los materiales empleados para la ceremonia y en la limpieza de las calles.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-cl/article/28-de-septiembre-oracion-por-todas-las-familias-del-mundo-desde-valdebebas/(11/12/2025)</u>